



三瓶 貴裕さん
(本宮字九縄)

「成人式はとても楽しく飽きなかったです。子どもの頃、公民館などの自然塾でお世話になり、その経験からそういった仕事への興味があります。本宮市はあいさつを絶やさないまちであってほしいです」

「成人式を終えて、大人の仲間入りをした実感が湧きました。今はまだ勉強中ですが、将来は人と携わる仕事をしたいです。本宮市には、子どもからお年寄りまでがふれあえるまちになってほしいです」



結城ひかるさん
(本宮字栄田)

新成人にインタビュー!



大内 由佳さん
(白岩字柳内)

「みんなきれいでびっくりしました。成人式はとても楽しかったです。将来は看護師になって、その後、世界中の人を救いに海外へ出たいです。本宮市にはクリスマスのイルミネーションを絶やさないあたたかなまちであってほしいです」

「まだ20歳になっていないので、徐々に実感が湧くと思います。成人式はとても楽しかったです。今、針きゅうの学校に通っているので将来は針きゅう師になりたいです。本宮市は県内で一番小さい市ですが、もっと有名になってほしいです」



佐藤 大輔さん
(糠沢字高松)



凛々しく 華やかな さわやか新成人を祝う 平成22年本宮市成人式を開催

393人が新たに 成人の仲間入り

■晴れやかに
希望に満ちた新成人

平成22年成人式が、1月10日にサンライズもとみやで盛大に開催されました。今年には393人が大人の仲間入りをし、このうち321人の皆さんが式に臨みました。

佐久間和夫市教育長の開式の辞に続き、伊藤 遥さんのピアノ伴奏による国歌斉唱が行われました。その後、佐藤嘉重市長から新成人を代表して、佐藤 翔さん、遠藤譲治さん、鈴木博貴さんに成人証書が手渡され、「ふるさと「本宮市」に誇りと愛着を持たれ、未来に輝くまちづくりに積極的に関わりながら、新しい本宮市と一緒に築いていただきたい」と式辞が述べられました。

また、新成人を代表して、菅野真衣さんが「なお一層の希望と若い情熱を持ち、何事にも自主的に取り組み、地域社会の繁栄と発展のため努力することを誓います」と謝辞を述べました。希望に満ちた新成人の皆さんの、今後の活躍をお祈りします。

■成人式記念事業が
開催されました

成人式記念事業実行委員会(三瓶昭吾実行委員長)は、記念事業として、ベストドレッサー賞の選考を行いました。日本男子賞(男子最優秀賞)を大内直也さん、なでしこ賞(女子最優秀賞)を佐藤美紀さんがそれぞれ受賞し、その他に5部門8名を選出し表彰しました。

また、新成人思い出のフォトアルバム上映として、各中学校時代の思い出をスライドショーで振り返り、それぞれの懐かしい場面で、会場は大いに盛り上がりました。

実行委員の活動は成人式の2カ月前から始まり、最初は何をしたらいいのかわからない手探りの状態でした。しかし、実行委員全員で募金活動や賞・音楽を決めたりなど、一生懸命に活動し、成人式当日は一生の思い出になりました。

成人式記念事業実行委員長を通じて『責任を持つこと』『協力の大切』を改めて実感でき、そして何より、今回の実行委員のメンバーだからこそ務めあげることができました。実行委員の皆さんをはじめ、支えてくれた皆さんや関係者の皆さん、本当にありがとうございました。



成人式記念事業
実行委員長
三瓶 昭吾さん
(松沢字上橋ツ辺)

実行委員の皆さんをはじめ、支えてくれた皆さんや関係者の皆さん、本当にありがとうございました。



▲成人式記念事業実行委員会の皆さん



▲なでしこ賞(女子最優秀賞)の表彰を受ける佐藤美紀さん



▲国歌斉唱の伴奏をする伊藤 遥さん



▲本宮第一中学校代表の佐藤 翔さん



▲成人者代表謝辞の菅野真衣さん